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Procès-verbal de la quatre-vingt-neuvième séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Joséphine-Dandurand du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le lundi 18 
novembre 2024 à 18 h 30 au local BS-013 de l’édifice Marchand.  
 

 
 
 

1. Présence et ouverture de la séance 
 
Présences :  Jean-Luc Deschamps, Richard St-Amand, Olivier Demers-Payette, Stéphanie 

Lussier, Brigitte Bezeau, Larysa Stelmazuk, Anne-Marie Noël, Isabelle Aumont, 
Nathalie Fournier, Émile Bisaillon et Valérie Deschamps. 

  

Autres présences : Marie-Hélène Fournier, Mélanie Lorrain et Annie Woodbury, Mylène 
Hébert. 

 
L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 006-24-25-CÉ-006 
 

Il est proposé par : Brigitte Bezeau 
 
D’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal – CÉ du 7 octobre 2024 
 

Résolution 007-24-25-CÉ-007 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 7 octobre au moins six heures avant 
le début de la présente séance; 

 
Il est proposé par : Olivier Demers-Payette 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 7 
octobre 2024 avec les modifications proposées.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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4. Suivi au procès-verbal du 7 octobre 2024 
 
 Nouveau document de plan de lutte contre l’intimidation et la violence à venir à la 

prochaine rencontre. 
 
5. Mot du président 
 
 Bonne semaine des professionnels à tous les professionnels.  
 
6.  Mot du représentant au comité de parents 
  

• Vérifier que les affiches du comité de parent sont présentes dans l’école.  

• La conférence de Gustave et compagnie a été un beau succès. D’autres 
conférences sont à venir et elles sont ouvertes à tous les parents et les 
membres du personnel du centre de services.  

• Soirée Parcours d’Avenir le 3 décembre 2024 à la Polyvalente Marcel-
Landry. 

 
7. Mot du conseil étudiant  
 
           Le conseil étudiant a été formé.  
 
8. Mot du personnel  
 

• De nombreuses activités pour les élèves finissants ont débuté (tel que la 
prise de photo ou la vente des billets de bal).  

• Des dîners interculturels sont organisés par des enseignants afin de 
favoriser les échanges entre élèves et le personnel.  

 
9. Correspondance 
 
 Aucune 
 
10. Question du public 
 

Question : De quelle façon les entraîneurs communiquent-ils avec les parents des 
joueurs des équipes parascolaires? 
 
Réponse de la direction : Une nouvelle plate-forme a été utilisée cette année, soit 
«Mon club sportif». La direction va vérifier que les coachs ont reçu leurs accès 
pour la plate-forme. 

 
 DÉCISIONS 
 
11. Budget du conseil d’établissement  
  

Résolution 008-24-25-CÉ-008 
 
Le conseil choisit d’utiliser son budget annuel de la même manière que l’an 
dernier, soit : 250$ pour les paniers de Noël et 250$ pour payer d’abord le repas 
des élèves au souper de fin d’année du CÉ, puis le reste distribué entre les 
membres participants au souper.  
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Il est proposé par : Richard St-Amand 
 
Que le budget du conseil d’établissement soit approuvé comme présenté.  

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
12. Financement d’activités à l’école 
 

Résolution 009-24-25-CÉ-009  
 
  
 Il est proposé par : Isabelle Aumont 
 

Que le financement d’activités à l’école soit approuvé. 
 

       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

13.  Sortie au Salon du livre : 29 novembre 
 

Résolution 009-24-25-CÉ-010  
 
  
 Il est proposé par : Stéphanie Lussier 
 

Que la sortie soit autorisée pour les élèves. 
 

       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

14.  Voyage de ski 
 

Résolution 009-24-25-CÉ-011  
 
  
 Il est proposé par : Brigitte Bezeau 
 

Que le voyage soit autorisé pour les élèves. 
 

       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
 

INFORMATION ET CONSULTATION 
 
 
13. Rencontre parents/enseignants du 21 novembre prochain 
 

La rencontre en présentiel aura lieu le 21 novembre de 17h30 à 20h30. Il y aura 
également une seconde rencontre après le 2e bulletin de façon virtuelle.   
 
En cas d’absence d’un enseignant ou d’un enjeu d’horaire, les parents sont invités 
à écrire aux enseignants de leur enfant par courriel. 
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14. Sondage au sujet du port du polo pour les prochaines années scolaires 

(2025-2026, 2026-2027, 2027-2028) 
  

Un sondage est présenté au conseil; il sera envoyé à tous les parents des élèves 
de l’école. 
 
Les membres discutent des modalités en lien avec le demi-uniforme et son 
application. 
 
Les discussions se poursuivront à la suite de la réception des résultats du sondage 
et de la révision du code de vie. 

   
15. Suivi du projet éducatif  
  

La direction présente les avancements de l’objectif du projet éducatif «explorer les 
possibilités de changement d’horaire pour faciliter la concertation». Les parties 
prenantes du centre de services sont en cours de consultation. Le personnel sera 
informé avant les fêtes, puis consulté au courant de l'hiver sur les modalités 
d'application et la proposition sera présentée au conseil d'établissement au 
printemps.  
De plus, en lien avec «CAP en sciences», l’équipe a discuté de l’offre de service en 
lien avec les cours offerts en science de 4e secondaire, soit le cours ST (formation 
générale) et le cours ATS (formation appliquée). L’équipe réfléchie actuellement à 
favoriser l’offre du cours ATS de manière plus large afin de soutenir la réussite des 
élèves puisque le taux de réussite dans le cours ATS est nettement supérieur pour 
diverses raisons (concepts plus appliqués et concrets, plus de temps 
d’enseignement, etc.). Les enseignants sont actuellement consultés en ce sens et 
le conseil le sera également lors de la présentation de la grille-matière 2025-26 en 
décembre.  

  
16. Varia 
 
 Aucun 
 
 

17. Date de la prochaine réunion 
 
 Le lundi 16 décembre 2024 à 18h30 au local BS-013. 
 

 
19. Levée de la séance 

 
Résolution 10-2023-24-CÉ-10 

 
Il est proposé par : Valérie Deschamps 
 
Que la séance soit levée à 19h52. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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_____________________________ _______________________________ 
Président du CÉ    Directrice 


